

# Die besten Schwertkämpfer Europas

**Haidong Gumdo** In Bad Kreuznach steigen kontinentale Titelkämpfe – Attraktives Rahmenprogramm



Möchte vor eigenem Publikum eine gute Figur abgeben: Schwertkämpfer Pascal Forster von Cheong Do Bad Kreuznach startet am heutigen Samstag bei den ersten Europameisterschaften in der Konrad-Frey-Halle.

■ **Bad Kreuznach.** Die Bad Kreuznacher Konrad-Frey-Halle erlebt am heutigen Samstag eine Premiere: Ab 15 Uhr werden dort die ersten Europameisterschaften im Haidong Gumdo für Dan-Träger ausgetragen. Haidong Gumdo ist eine koreanische Schwertkampfkunst.

100 Schwertkämpfer, die den Schwarzen Gürtel besitzen oder ihn bei der EM erwerben wollen, werden erwartet. Sie reisen aus Deutschland, der Schweiz, Italien, Frankreich, Belgien, Polen, Finnland und den Niederlanden an. Cheong Do Bad Kreuznach wurde aufgrund seiner Erfahrung bei Turnieren vom europäischen Haidong-Gumdo-Verband mit der Ausrichtung beauftragt. Der Vorsitzende des Verbandes, Großmeister Han Sang-Hyun, und der technische Direktor, Großmeister Lee Chul-Kyung, werden nicht nur bei der EM zu Gast sein, sie werden auch eine atemberaubende Vorführung in der Schwertkampfkunst zeigen. Auch die Kinder-Gruppe von Cheong Do bereichert das Rahmenprogramm.

Die Wettkämpfe bestehen aus unterschiedlichen Bereichen. Königsdisziplin ist das Formen laufen mit dem Schwert. Aber auch Papier schneiden, Kerzen löschen, bewegliche Dinge schneiden und der Einsrittkampf sind gefordert. Für Cheong Do gehen Sonja Friedrich, Philipp Schneider, Pascal Forster und Carsten Dreher in der Dan-Klasse sowie Stephan Schöber in der Meisterklasse an den Start. *olp*